

Marc Gasser verlässt den FC Höchst

2020-12-11 14:09



Nach Gesprächen mit Trainer Nino Vrenezi und den sportlichen Leitern Andreas Helbok und Simon

Walser ist gewiss, Marc Gasser wird im Frühling nicht mehr für den FC Höchst spielen. Der Torhüter wird unseren Verein aus privaten Gründen verlassen. Mehrere Blessuren und Verletzungen ermöglichten unserer Nummer 1 im Herstdurchgang nur vier von 15 Spielen.

Der FC Höchst bedankt sich bei Marc für den Einsatz in den vergangenen eineinhalb Jahren zwischen den Pfosten im Rheinaustadion und wünscht ihm weiterhin viel Erfolg als einer der Top-Torhüter in Vorarlberg.